

Ressort: Vermischtes

Immer weniger Neubauwohnungen haben Gasheizungen

Berlin, 09.06.2013, 08:20 Uhr

GDN - Immer weniger Neubauwohnungen in Deutschland werden mit Gas beheizt. 2012 fiel der Anteil zum ersten Mal seit Jahrzehnten unter die 50-Prozent-Marke.

Das berichtet das Nachrichtenmagazin "Focus" unter Berufung auf Daten der Statistischen Landesämter. Danach hatte der Anteil der mit Gas beheizten Wohnungen zu Beginn des Jahrtausends noch bei 76,7 Prozent gelegen. Aktuell sind es 49,8 Prozent. Großer Gewinner unter den Beheizungssystemen sind die Wärmepumpen. Ihr Anteil stieg laut "Focus" zwischen 2000 und 2012 von 0,8 auf 24,5 Prozent.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-15432/immer-weniger-neubauwohnungen-haben-gasheizungen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619